

## **Assemblée générale annuelle du club BMX Haut-Richelieu**

**Le 20 novembre 2023 à 19h**

Bibliothèque St-Luc – Espace culture, 347 boul Saint-Luc, Saint-Jean-sur-Richelieu

1. Prise de présence

Bianca Mayer  
Mélanie Emond  
Frédéric Gravel  
Carol-Ann Thibeault  
Maxime Lessard  
Tatiana Kudzman  
Karyne Vermette  
Sylvain Stebenne  
Nicolas Young  
Francis Rocheleau  
Jonathan Boutin  
Sébastien Goyette  
Carl Soucy

2. Mot de bienvenue

Bianca Mayer, Présidente par intérim, souhaite la bienvenue aux membres dans la salle, et nous fait la lecture de l'ordre du jour. Celui-ci est accepté à l'unanimité. Proposé par Francis Rocheleau, secondé par Karyne Vermette.

3. Nomination d'un(e) président(e) et d'un(e) secrétaire de l'assemblée

La Présidente sera Bianca Mayer et la secrétaire Mélanie Emond nommé par Carol-Ann Thibeault

4. Lecture et adoption du procès-verbal de l'AGA 2022

Suite à sa lecture, celui-ci est adopté à l'unanimité. Proposé par Tatiana Kudzman, secondé par Jonathan Boutin.

5. Présentation du rapport annuel

Carol-Ann Thibeault, trésorière, nous fait la lecture du bilan financier de l'année 2023 ainsi que celui du fond des Athlètes.  
Ceux-ci sont acceptés à l'unanimité. Proposé par Carl Soucy, secondé par Sylvain Stebenne.

Certains membres se questionnaient à propos des montants restants dans le Fonds des Athlètes. Les fonds seront redistribués à la fin de l'année selon certains critères. Il faut préciser que le Fonds des Athlètes BMXHR est encore au stade de développement.

## 6. Élections des Membres du C.A. sortants

Voici les membres sortant:

Bianca Mayer, présidente par intérim

Mélanie Emond, vice-présidente par intérim

Francis Rocheleau, administrateur

Frédéric Gravel, administrateur

Nous allons aussi voter pour l'ajout de deux administrateurs sur le C.A. accepté à l'unanimité.

Nomination d'un président, Nicolas Young et d'un secrétaire d'élection, Sylvain Stebenne

Si il y a plus de membres qui acceptent leur nomination que de poste à combler, il y aura élection. Le président déclare les nominations ouvertes:

Bianca Mayer, proposé par Mélanie Emond, secondé par Karyne Vermette.

Francis Rocheleau, proposé par Bianca Mayer, secondé par Mélanie Emond.

Frédéric Gravel, proposé par Maxime Lessard, secondé par Carol-Ann Thibeault.

Mélanie Emond, proposé par Karyne Vermette, secondé par Bianca Mayer.

Tatiana Kudzman, proposé par Bianca Mayer, secondé par Francis Rocheleau.

Maxime Lessard proposé par Mélanie Emond, secondé par Carol-Ann Thibeault.

Fermeture des nominations.

Comme il y a le même nombre de nominations que le nombre de postes disponibles et que chaque personne nommée a accepté, ceux-ci sont acclamés par l'assemblée. Il n'y aura donc pas d'élection.

Bienvenue à nos deux nouveaux membres du C.A. Tatiana Kudzman et Maxime Lessard et félicitation au membres demeurant en poste Bianca Mayer, Mélanie Emond, Francis Rocheleau et Frédéric Gravel.

## 7. Projet 2024

- Nous devons travailler sur un PQI cet hiver afin de présenter à la ville un plan concret pour l'entretien de la piste et les projets futurs.
- Avoir un site web fonctionnel, nous avons envisagé quelques options telles que SQUARE, Amilia ou voir parmi nos membres si nous aurions un programmeur web en lui proposant un contrat bien rédigé.

- Avoir un espace de rangement extérieur en grillage pour pouvoir ranger des gros articles qui aiderait à ce que la cabane soit plus fonctionnelle, nous sommes en pourparler avec la ville à ce sujet.
- Nous aimerions faire l'achat d'une remorque avec quelques vélos pour pouvoir offrir à des gens la location de vélo ou tout simplement aller faire des activités en groupe et de recrutement.
- Nous avons réitéré notre demande à la ville pour que la fin de piste, zone cabane ainsi que le staging soient asphaltés.
- Avoir aussi plus d'éclairage à la ligne d'arrivée
- Revisiter nos Jerseys avec un nouveau visuel plus beau et des couleurs plus brillantes (pâles)
- Voir à avoir des camps de perfectionnement avec Nicolas Londono ou autres entraîneurs performant, aller sur d'autres pistes en vue des weekends coupe Québec/ Canada.
- Prévoir des activités avec les membres durant la période hivernale tel que CNCB et le TAZ dans le but de préserver la fraternité.
- Continuer nos efforts pour qu'un jour nous puissions offrir un sport-études BMX ainsi qu'un camp de jour, à voir si nous pourrions l'offrir une semaine pour débiter. Dans cette optique, vérifier la possibilité d'avoir accès au Pavillon Milles-Roches pour nos temps de dîner ou les jours de pluie.
- Fonds des Athlètes BMXHR: Bianca à travailler sur un formulaire pour les demandes avec des critères qui sont reliés avec un pourcentage de fonds auxquels l'athlète serait admissible. Mettre sur pieds un comité pour recevoir les demandes et faire une première sélection des athlètes le tout chapeauté par le C.A. S'informer si nous devons avoir un budget distinct pour le fond.
- Activités de financement prévues pour 2024 :
  - ❖ Poker
  - ❖ Souper spaghetti
  - ❖ Emballage Maxi
  - ❖ Pommes (septembre) exclusivement pour le fond des Athlètes BMXHR
- Coach pour Coupe Québec plus présent, avoir une heure précise de rencontre, une plus belle structure.

M. Young demande si nous avons un arbre de coaching? Non mais on est en constante évolution dans l'optique de bien développer nos coachs. On aimerait avoir un coach pour nos coachs.
- Atelier de mécanique, voir à faire une journée ou plus pour responsabiliser les athlètes d'avoir un vélo en ordre.
- Achat d'un module de plastique de type pumptrack utilisable 12 mois par année extérieur l'été et intérieur l'hiver. Ce type de module nous permettrait d'ajouter un plateau/groupe durant la période d'été. C'est un projet plaisant pour l'évolution.

8. Questions et commentaires

Il a été soulevé que les gens qui débutent le bmx, que ce soit vélo trotteur ou autres, ne savent pas ce dont ils ont besoin, nous pourrions produire un dépliant explicatif avec les nécessaires de base.

Nous pourrions avoir un tracker d'athlètes comme Dart Fish (\$\$) qui pourrait être utilisé par le coach qui pourrait cibler un athlète et discuter avec lui pendant que l'assistant continue de superviser l'exercice en cours.

Un timer de type timelapse pourrait aussi être intéressant pour le développement de l'athlète qui en se procurant une puce sur son vélo pourrait avoir un historique de ses temps par tour de piste.

9. Levée de l'assemblée à 21h09, proposé par Bianca Mayer, secondé par Francis Rocheleau

---

Bianca Mayer, Présidente

---

Mélanie Emond, secrétaire, vice-présidente